



## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

La Cámara de Diputados de la Nación ...

### **DECLARA**

Manifiestar su profundo pesar y tristeza por el fallecimiento de la médica Nora Etchenique, reconocida directora del Instituto de Hemoterapia de la Provincia de Buenos Aires, que tuvo lugar a causa de un lamentable accidente automovilístico el día 7 de agosto de 2020.



## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Vengo a manifestar mi intensa pena por la pérdida de vida de una gran luchadora médica y científica que impulsaba la donación y los tratamientos de plasma contra el Covid-19, directora del Instituto de Hemoterapia Bonaerense Dra. Nora Etchenique, extendiendo mi pésame a familiares, amigos y compañeros de trabajo.

Desde que la Pandemia de Coronavirus se instaló en nuestro planeta, múltiples luchas se han desatado en distintos ámbitos de actuación: salud, social, económico, que siguen poniendo a prueba día tras días valores como la solidaridad, la presencia del Estado para disminuir su embate, la aplicación de conocimientos científicos para atenuar o mejorar el sufrimiento frente a esta enfermedad, la creatividad y tenacidad para generar nuevos métodos de cura o paliativos ante la misma.

Nora era una incansable científica que luchaba minuto a minuto contra el virus, contra la pandemia, principal propulsora de la donación y las curas con el plasma enriquecido que se han promovido con una ley de este Congreso de la Nación, convirtiéndose así en una “Guardiana del Plasma” cuyo cómputo llevaba en un registro especial.

Fue militante desde los 14 años, sufrió detención y torturas durante el régimen militar para ser luego testigo en el Juicio contra los militares en el Tribunal Oral N°5 de San Martín.

Se recibió en el año 1979 y comenzó trabajando en el Hospital Zubizarreta, sumándose al servicio de hemoterapia para luego especializarse en Francia y en 1983 ingresó al Hospital “Güemes” de Haedo durante 17 años hasta que fue jefa del Servicio de Hemoterapia. En el año 2000 ingresó en el Ministerio de salud



Bonaerense siendo designada en el año 2008 directora del Instituto de Hemoterapia.

Una pérdida irreparable de una perseverante combatiente a favor de la vida y contra el virus, cuya ausencia nos deja un vacío enorme.

Es por estas razones que les solicito encarecidamente a mis pares me acompañen en la aprobación de este Proyecto.